



25 MARS 2024 / N° 1

# INFO-NÉGO : la perte de temps a assez duré !

Bonjour chères membres, notre entente collective est échuée depuis bientôt un an. Nous désirons donc faire le point sur l'état de notre négociation avec le ministère de la Famille (MFA).

Le 21 avril 2023, nous avons rencontré la ministre de la Famille, Suzanne Roy, pour lui déposer officiellement notre cahier de demandes. Bien que symbolique, ce dépôt mettait la table pour la suite des pourparlers.

Le 16 novembre 2023, nous avons tenu notre première séance de négociation dans les bureaux du MFA. À cette occasion, nous avons déposé nos demandes de nature normative. Depuis ce temps, deux rencontres supplémentaires ont eu lieu (19 décembre 2023 et 15 mars 2024). De plus, d'autres séances ont été annulées par le ministère.

Force est de constater que les pourparlers avancent à pas de tortue, et ce, malgré nos meilleurs efforts pour faire progresser les discussions. À chaque rencontre, nous tentons d'obtenir, sans succès, des réponses de la part du MFA.



Les membres des comités de négociation et de mobilisation lors de la première séance de négociation au ministère de la Famille, le 16 novembre 2023.

## Recul injustifié

À l'heure actuelle, le ministère n'a pas été en mesure de déposer ses demandes de nature normative, ce qui nous empêche de démarrer véritablement la négociation. En fait, nous ne sommes pas parvenus à nous entendre à propos de la convention d'aide financière pour les membres du comité de négociation (l'équivalent des libérations syndicales), car le MFA propose un recul important en la matière.

Ainsi, il offre des montants correspondants à ceux de 2014, qui ne tiennent pas compte de l'augmentation de l'indice des prix à la consommation ni des gains de la dernière négociation. La proposition du MFA est également assortie de conditions arbitraires, ce qui paralyse aussi l'avancement des discussions.



Nos collègues du Syndicat des RSGE des Îles-de-la-Madeleine.



## En marche

Nous sommes prêtes à négocier depuis plus d'un an, mais nous nous frappons à un ministère qui semble manquer de préparation ou qui désire simplement gagner du temps.

Nous vous tiendrons informées de l'état d'avancement des discussions. Nous pouvons déjà vous annoncer que la formation Mobilisation se tiendra les 28 et 29 mai prochains.

D'ailleurs, nous vous invitons à consulter régulièrement notre page Facebook (RSG-FSSSCSN) afin d'être au courant des toutes dernières actualités du secteur. N'oubliez pas non plus de vous prendre en photo avec l'affiche « Ma priorité de négo ».

Nous demeurons en marche pour notre juste valeur.

### **Votre comité de négociation**

*Chantal Racicot, Chatelle Devost et Marilyn Potvin*



Des membres du Syndicat des éducatrices et éducateurs en milieu familial de la région de Québec-CSN BC Joli-Cœur.



Vos représentantes lors du dévoilement de notre mascotte Méli-Mélo en janvier dernier.